

Más de 500 Llantas Recolectadas en Bosa y Kennedy Serán Aprovechadas



El 15 de marzo culminó con éxito, la sexta jornada de recolección de Neumáticos Fuera de Uso (NFU), programada para las localidades de Bosa y Kennedy, en el marco de la Mesa Distrital de Llantas Usadas, con un operativo en el que se realizó el cargue de 538 llantas por parte de IDIPRON y Ciudad Limpia, la empresa de aseo de estas localidades, las recogió un día antes en avenidas principales y puntos críticos de la zona de operación.

Asopartes, en alianza con Sistema Verde, gestor certificado para el aprovechamiento de las llantas usadas, llevará el material que

será triturado, al municipio de San Luis en el oriente antioqueño, para ser utilizado como combustible en los hornos cementeros de ARGOS.

En la actividad que se realizó desde las 6:30 de la mañana hasta la 1:00 de la tarde, en el Punto Crítico de residuos de la "Playa de las Mulas", ubicado en la prolongación de la Avenida Alsacia con Avenida Ciudad de Cali, en la localidad de Kennedy, también se recolectaron más de 3 metros cúbicos de residuos dispersos y elementos empleados por habitantes de calle para pernoctar, lo que permitió mejorar las condiciones de limpieza del sitio.





Con este ejercicio, al que asistieron la Unidad Administrativa Especial de Servicios Públicos (UAESP), la Secretaría Distrital de Gobierno, Sistema Verde y Asopartes, también se busca generar conciencia en los ciudadanos para que asuman su responsabilidad, al momento de desechar una llanta que ha cumplido su ciclo de vida, disponiéndola en el punto de recolección autorizado más cercano, con lo cual se beneficia al medio ambiente y se suma para hacer de Bogotá una Ciudad Limpia.



